

## Q&A こいつは誰だ

YouTube 「Wonderful Appreciation」 「People」 のこの男は誰ですか？

「民衆」という言葉は子供の頃から知っていて、今では「民衆」という言葉をよく耳にしますが、民衆とは誰で、どんな人たちなのか、ずっと戸惑いを感じていました。人々の大衆は、人々と呼ばれることもあれば、大衆と呼ばれることもあり、人々の大衆と呼ばれることもあります。人の名前と同じように、バラバラにしてまとめて呼ぶと、とにかくひとつのモノと呼ばれ、ひとつの意味を持っていると思います。人々の大衆は非常に神秘的で、目に見えず、目に見えません。あなたは人々ですか？ いいえ、私は人々ですか？ そうでもない。あなたが私を信じないなら、通りに行って尋ねてください。指導者が「人々、そして人々だけが歴史を創造する原動力である」と言ったので、人々の大衆は非常に強く強力です。

多くのものが彼にちなんで名付けられているので、「人々の大衆」という言葉は良い響きに違いありません。賛成すれば「人民の声」、反対すれば「人民の敵」と呼ばれ、「人民戦争の海」に落ちる。指導者は「人民指導者」、政府は「人民政府」、裁判所は「人民裁判所」、病院は「人民病院」、歌を歌う者は「人民芸術家」、金は「人民元」と呼ばれる。

上記の短い記事は、1980年代に中国本土で生まれた著者によって書かれたもので、この記事はイン

ターネット上で激しい議論を巻き起こしました。人目を引くタイトル、機知に富んだテキスト、人気があり、行間に示唆を与える短いエッセイ。

この「人々」の男は誰ですか？

「人々」とは誰ですか？「人」の本来の意味をどう捉えるべきか。1980年代に中国本土で生まれた世代にとって、「人」という言葉はあまりにも身近なものです。教科書にも、本土の街路や路地にある機関や大学の銘板にも登場し、いたるところにあると言え、1980年代生まれの世代の心に深く根付いています。「人」、「市民」、「国民」の違いは何ですか？

}

「人」の起源にさかのぼると、古代中国の書物では、人は次の2つの意味に分けられます。

1. 一般的に人間を指します。
2. 庶民、庶民、庶民。

「関子七法」：「人、鳥、動物、植物、木の生き物」。「人」は人を指す

「関子」賢者とは、混沌を治める方法を理解し、人事の始まりと終わりに慣れている人であり、人々を治め、人々に利益をもたらすことで終わります。

「人」とは、民間人、庶民、庶民を指します。

宋王朝の偉大な儒者である朱熹は、『歌書』について次のように述べています。

「慈海」は「人」を四つに解釈している。人間、庶民、敵に対する意味、エリートに対する意味である。

『現代漢語事典』は、「人」を「社会の基本構成員であり、社会人を主体とする」と解釈し、一般的には広大な社会集団を指す。労働者、農民、知識人、学生、軍人、幹部、国家公務員など、すべて人民の部類に入る。

「寿文節子」は、「人は天地の最も尊い性質を持つ者である」と言っています。

「人」とは、主に支配階級や管理職層など、より高い地位にある人々を指します。「人々」とは、奴隷、ギャング、草の根、その他の低レベルの人々です。

中国文化は広範かつ深遠であり、「人」に対する大衆の理解は古代から現在まで大差ありませんが、

「人」は一文または一つの意味でしか理解されておらず、必然的に「人」は理解されません。偏った立場や狭い理解。以上の由来から、時代を超えて

「人」の理解が様々な意味を持っていることが見て取れる。どんな解釈も歴史に基づいています。

中国の国情に基づき、新中央政府の樹立以来、社会主義体制が実施されてきたが、この体制はマルクス主義の理論に端を発し、「中華人民共和国憲法」に編纂されている。ここでいう「人」とは、すべての人を指します。つまり、「公式」+「人」です。簡単に言えば、人々は単一の個人ではなく、全体を指します。人と人は相反するものではなく、一体で不可分です。

北京大学マルクス主義学院の研究者で博士課程の指導教官である陳ペイヨン教授は、「マルクスの名の下に、人々、階級、その他とは何か」という本を出版しました。この本は、「人」の概念を立体的に説明しており、抜粋は参考用です。

「人」 ---量的カテゴリー、政治的カテゴリー、歴史的カテゴリーの3つの次元から人々の意味を説明する： -

「人」はまず量的な範疇であり、実際に何人いるのかという問題があります。「一国の国民」というとき、ここにいる国民とは国民国家の中で国籍を持つすべての人を含み、全体論的な概念であり、特定の空間に存在する国民の政治的アイデンティティの認識です。

政治の範疇では、国民は新しい主権者であり、主権は特定の個人に属していないことを意味し、支配者と被支配者、君主と臣民、貴族と文民の区別を破り、歴史の進歩と歴史の傾向を表しています。社会の進歩の方向性.. 属性があったり、メタファーがあったり。の

歴史の範疇では、マルクス主義は人民（大衆）の支配的地位を信じており、これは歴史的進歩の傾向に沿った政治的命題です。人民の主体的地位は、「人民が歴史の主体」であり、人類社会の歴史的発展の究極の決定力であることを示しています。「国民は国家権力の主体です。」

「人」、「市民」、「国民」の理解のために、コアが発行した記事「憲法における人々の概念について」で、ヤン・チェン博士は現在の「憲法」における「人々」について話しました法学雑誌「政治と法

フォーラム」2013年5月号 人、国民、市民を意味する言葉の意味は、その文脈ではほとんどが「人」です。近世では、人々、国民、市民という言葉には2つのレベルの意味がありました。1つはより強い政治的意味を持ち、もう1つはより弱い政治的意味を持ちます。

「市民」と「国民」はどちらかというとな法的な用語であり、ある国の国籍を持つ人である法的なクラスの特的な用語です。「人」とは、その国にいるすべての人を指します。したがって、意味的には、人々の範囲は「市民」や「国民」よりも大きいと理解することができます。